

Le secrétaire général de l'ONU s'entretient par téléphone avec le président de l'Ukraine



Nations-Unies, 22 avril (RHC-PL)- Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-Moon, s'est entretenu par téléphone avec le président de l'Ukraine, Petro Poroshenko, sur le conflit dans la région sud-est de ce pays européen.

Durant le dialogue, les deux dirigeants sont tombés d'accord sur la nécessité de la pleine application des accords de Minsk , la capitale de Belarus, orientés vers la cessation des hostilités et la recherche d'une issue politique à la crise.

Ban Ki-Moon a réitéré à Poroshenko l'urgence d'améliorer la situation humanitaire , caractérisée par plus de 2 millions de personnes déplacées par la violence , dont 800 000 ont franchi les frontières , spécialement vers la Russie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53552-le-secretaire-general-de-lonu-sentretient-par-telephone-avec-le-president-de-lukraine>



Radio Habana Cuba